
LE LIVRE DES MERVEILLES ET DES AUTRES SECRETS 

 1 / 5 

19 - Le Troc des Inventions (Morgane) 
 
 
Qui est inventif ? 
Qui est inventeur ? 
Nous tous. Tout le monde. 
 
Il y a l’inventeur insatiable, l’inventeur imaginatif, l’inventeur de négativités Et 
vous, où vous situez-vous dans cette trame ? Un peu partout à la fois. 
 
Voulez-vous faire un petit test avec moi ? 
 
Bien ! Face à un problème comment l’abordez-vous. Dites-vous : “ Encore ! ” ou à 
l’autre extrême, pensez-vous “ Tiens, tiens, voilà un événement qui va mettre en 
exergue mes qualités adaptatives ! ”. 
 
Devant la solution, dites-vous “ Mais que vais-je devenir ” ou dites-vous “ Merci 
Esprit infini, voilà un remède auquel je n’avais pas pensé ”. Vous pouvez conjuguer 
toute la gamme des inventeurs : celui qui expliquera au monde entier qu’il s’est 
fait tout seul, celui qui vous dira qu’il fait partie de ces brillants génies etc. etc. 
Tout a été écrit sur le sujet, tout a été dit, à chacun d’y puiser sa croyance. 
 
Et vous, vous avez une bonne idée, mais vous ne savez pas la valoriser parce que 
quelque part vous voulez dire aux autres “ Eh, moi aussi regardez ce que je sais 
faire ! ” Alors demandez à l’Esprit infini de faire ressortir les bons aspects de 
votre idée. Il y a ceux qui vont chercher l’Esprit infini toute leur vie sans jamais 
le rencontrer, ceux qui ont l’intime conviction que l’Esprit infini siège à la droite 
de Dieu et est intouchable, ceux qui savent qu’une partie de l’Esprit infini est en 
eux et que l’autre partie est dans la somme de toutes les autres créations et 
créatures de Dieu. 
 
Internet n’est pas un truc, c’est un réseau en multiples connexions, vous pouvez y 
trouver une analogie avec votre Esprit Infini. L’informaticien conçoit l’outil, le 
créateur de site crée selon ses besoins et l’utilisateur final consulte la toile pour 
mieux y trouver ses besoins. D’accord, tout le monde n’a pas Internet. Il existe 

une petite différence entre les deux. L’un est gratuit et à la disposition de tous, 
l’autre nécessite une lourde technologie, pas toujours maîtrisée. N’ayez pas de 
complexe à vous connecter à l’Esprit Infini Il n’y a pas de protocole particulier à 
avoir. Il faut juste avoir conscience de sa présence et de lui demander des 
services. Vous pouvez considérer l’Esprit Infini comme un prestataire de service 
gracieux. Il est souple et adaptable. Formulez très simplement vos questions et 
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soyez conscient de ce que vous voulez. Ne lui demandez pas une glace au chocolat 
pour dire que vous n’avez pas faim une fois qu’elle vient à vous. Respectez cet 
outil, c’est un outil divin. 
 
L’Esprit Infini est une usine à troc, chacun y dépose ses inventions à l’usage de 
tous. Si on pense qu’il y a une infinité d’univers remplis de galaxies et peuplés 
d’une multitude de créatures, pensez bien qu’il y a en a pour tous les goûts. C’est 
pour cela qu’il y a une réponse à tout. Si Internet n’avait pas d’utilisateurs, il 
serait déjà mort-né. Plus vous utilisez un outil et plus celui-ci vit, s’enrichit et 
s’expanse si l’Esprit Infini n’était plus utilisé, il dépérirait. 
 
L’Esprit Infini n’est pas une malle à trésors où l’on entasse sa richesse pour le 
cas où. L’Esprit Infini se vit au quotidien. Vous dites-vous : “ J’arrête de respirer 
pour économiser l’oxygène ” ? Vous respirez inconsciemment sans y songer et 
vous vivez. Demandez des choses à l’Esprit Infini puis continuez à vivre sans plus 
y songer. Chaque chose demandée va se mettre en place pour les utilisateurs 
finals au fur et à mesure que la trame se tisse au niveau du cosmos. Une 
demande peut ne pas être exhaussée de suite. Parfois la compréhension de 
l’inventeur est un frein à la réalisation finale. Ses peurs ou ses doutes stoppent 
les énergies qui viennent à lui pour concrétiser son projet. Il n’a pas confiance en 
son pouvoir de création ni en sa capacité à réaliser ses rêves. Pour lui seul, Walt 
Disney est capable de rendre ses personnages magiques. La magie n’est magique 
que si on n’y croit pas ou si l’on doute et le résultat s’appelle “ miracle ”, mais si le 
miracle est permanent, c’est l’oxygène que l’on respire tous les jours sans prêter 
attention, c’est notre vécu quotidien. Chacun a un pouvoir de création. Le songe 
ou le rêve éveillé fait partie de sa création, d’ailleurs, du rêve à la réalité il n’y a 
qu’un pas et c’est le premier pas qui coûte. 
 
Avez-vous entendu des propos du style “ Incroyable ! je vis mon rêve, c’est 
inimaginable etc… ” et pourtant inconsciemment ces personnes sont en contact 
permanent avec l’Esprit infini mais consciemment elles n’en n’ont pas le souvenir. 
Peu importe, elles restent l’inventeur de leur rêve. Et vous, votre imagination 
est-elle en contact avec l’Esprit infini ? 

 
Il y a déconnexion quand vous pensez “ absurde ”, “ je n’y crois pas ”, “ je préfère 

comprendre avant ”, etc… Qu’y a-t-il à comprendre ? 
 
Sur terre, vous avez une vision limitée des événements métaphysiques qui 
redevient illimitée quand vous dormez. Qu’est-ce qui vous limite donc comme 
cela ? Votre vécu, votre culture, vos croyances. Souvent, vous ironisez sur un 
marabout africain et ses gri-gris, vous vous gaussez d’un chaman indien avec ses 
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plumes sur la tête ou d’un fakir indou. Demandez-leur comment sont-ils en 
connexion. Ils vont vous raconter leur rituel et déjà là, vous souriez. Surtout que 
vous avez déjà vu cela à la télé, mais leur suite ne vous est pas montrée car là 
vous sauriez la vérité. 
 
Jadis vous avez été sorciers ou magicien et vous avez été en contact permanent 
avec les petit êtres de la nature : les fées, les elfes, les avatars. Ils sont d’une 
grande puissance mais vos contemporains vous ont brûlés ou torturés pour vous 
désavouer, et maintenant vous vous dites magie = souffrance. 
 
Dans votre passé on vous a appris en qui et comment croire en Dieu. Celui qui 
était dans sa propre croyance ou en dehors des croyances conventionnelles 
périssait. Que vous reste-t-il de tout cela : des peurs, des limitations , des 
blocages. Comment voulez-vous troquer vos inventions dans ces conditions ? 
Dans l’Esprit infini, il y a un stand d’échange. Vous avez une idée, déposez-la. 
Vous souhaitez un truc formidable qui puisse vous aider à vous réaliser, allez 
chiner dans le dépôt/échange. On vous l’a toujours dit : “ Celui qui a réussi a eu 
l’audace ”. La première audace, il y a cru, mais il ne s’est pas arrêté à dire : 
“ Tiens ! pourquoi pas ! ”, il s’est connecté à sa source divine et a dit à qui voulait 
l’entendre : “ j’y vais, je fais ”. 
 
Il existe différents bouquins sur le pouvoir de votre subconscient. Chacun y va 
de son couplet mais lisez-les. Ils disent tous la même chose, que ce soit l’Esprit 
infini ou le subconscient, peu importe, il y a connexion, et tous travaillent dans le 
même sens : créer dans l’Esprit de Dieu, innover dans l’Amour. Que chaque 
découverte puisse aider, puisse éveiller, puisse élever la conscience de Dieu. 
Pensez-y, tout le monde bénéficiera de la manne au prorata de sa participation. 
Actuellement, on crée énormément d’armes destructrices. Sont-elles dans la 
malle de Dieu ? Oui, mais ce sont des créatures perverses qui les ont inventés 
avec l’accord de Dieu. Rappel : Dieu est tolérant, Dieu est indulgent, Dieu est 
permissif. S’Il l’interdisait, et Il le peut, Il se limiterait lui-même dans son 
expansion/compréhension intérieure. Ne dit-on pas : “ Il faut de tout pour faire 
un monde “. Vos politique demandent à des scientifiques de créer la destruction, 

et vous, citoyens, vous êtes passifs, subisseurs. “ Oui, oui, il faut bien se 
défendre si on est envahi ”. L’argent appelle l’argent, la guerre appelle la guerre 

et l’Amour appelle l’Amour. 
Citoyen, choisis ton camp ! mais choisis 
-le, ne le subis pas. Si tu es passif, tu verras ta vie défiler comme on regarde un 
cours d’eau en se disant : Eh oui, c’est comme cela ! Et bien non, ce n’est pas 
comme cela. L’élève fainéant redouble puis retriple sa classe, puis un jour, il se 
dit : ‘Ho la la ! mais qu’est-ce que je fais de ma jeunesse. Et tous ces petits qui 
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me passent devant ! ” Si vous vous dites cela, c’est que vous avez du chemin à 
rattraper.  
 
Avec Dieu, c’est différent. Dites-vous qu’il n’est jamais trop tard pour bien faire, 
ensuite, appelez l’Esprit infini à vous et dites : “ Voilà, mon cher, j’en suis las de 
cette vie, maintenant, que puis-je faire pour évoluer spirituellement ? ”  et soyez 
confiant en vos demandes. Laissez agir l’Esprit, il vous mettra les solutions 
adaptées sur votre chemin. Vous n’aurez plus qu’a choisir votre voyage de vie. Les 
premiers arrivés seront les premiers servis. Pensez bien que vous n’êtes pas le 
seul à avoir cette idée. Ce n’est pas une compétition où il n’y a qu’un vainqueur. Ici 
tout le monde est gagnant et le podium est suffisamment grand pour accueillir 
tout le monde, mais plus rapidement vous aurez la compréhension des choses, et 
plus vite vous gravirez les échelons qui vous mèneront à votre ascension 
spirituelle. 
 
L’ascension spirituelle, c’est votre réalisation totale, c’est votre chemin de vie, 
votre contrat divin. Mais comment puis-je être spirituel, je fabrique des armes 
pour faire vivre ma famille ? Eh bien ! composez sur votre cadran mental le n° de 
l’Esprit infini et posez-lui la question. Dites-lui “ Invente-moi une solution idéale 
pour que je vive mon ascension spirituelle en restant avec ma famille ” et vous 
allez voir des solutions se mettre en place sur votre chemin. Inutile de divorcer, 
inutile de donner sa démission, d’abandonner son foyer en prenant son baluchon. 
Non, non, c’est beaucoup plus doux que cela. Regardez bien. Dans le monde, des 
armées de conscrits disparaissent. Ce sont des armées de métiers, beaucoup 
moins nombreuses qui les remplacent. L’homme du XXIe siècle a besoin de paix, 
de tranquillité, il veut vivre en harmonie avec sa famille et l’univers.  
Celui qui veut la guerre va trouver un guerrier en face de lui car l’Esprit infini va 
lui proposer sa solution. Celui qui veut abondance de biens et d’argent va trouver 
quantité de biens et d’objets autour de lui car l’Esprit infini va le connecter à sa 
demande. Celui qui demande la paix, va trouver tranquillité et sécurité autour de 
lui-même dans un pays en guerre. 
 
Eh, je vois bien, vous n’y croyez pas et vous n’adhérez pas à mes propos. Mais 

écoutez les sages propos d’une fée. Qui ne tente rien n’a rien et si vous ne puisez 
pas dans le stock inépuisable de l’Esprit infini pour votre bien-être, d’autres 

savent l’utiliser pour vivre leurs croyances et vous diriger selon leur conviction. 
Cependant, sachez profiter de leurs croyances, c’est une manne pour vous. C’est 
une bénédiction de Dieu. Je m’explique : si l’on vous dit prochainement “ Il n’y 
aura plus assez de travail pour tout le monde ”, et bien, dites à l’Esprit infini de 
vous trouver l’occupation rémunératrice. Si l’on vous dit que tous les soins ne 
seront plus remboursés, demandez donc à l’Esprit infini de vous aider à puiser en 
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vous les énergies de santé et de guérison pour votre corps et pour votre âme. 
Rappelez-vous, à chaque problème il y a une solution en vous et pour vous. 
N’écoutez plus les conseils des spécialistes. Ils disent vrai, mais c’est leur vérité, 
leurs croyances, pas forcément la vôtre. Alors, pourquoi y croire. Si pour un euro 
de plus vous avez la clim, pour rien du tout vous avez l’Esprit infini. Dans un cas 
vous payez, dans l’autre vous demandez. Tout est dans la croyance et tout est 
dans l’intention de votre demande. Redéfinissez vos besoins, redéfinissez vos 
envies. Demandez-vous ce que vous voulez vivre pour vous-même. C’est de 
l’infinité des choses et de la diversité que se créent les envies et la joie. La joie 
est expansive, la tristesse est opprimante. Troquez votre tristesse permanente 
contre de la joie. Il y a un entrepôt à tristesse dans l’Esprit infini et il y a un 
entrepôt à joie. Chacun va faire ses courses selon ses envies et je ne regarde 
pas le caddie du voisin pour connaître ses croyances. De même que je ne me 
soucie pas de l’œil interrogateur du client suivant quand je fais la queue pour 
sortir. 
 
Au supermarché des inventions il y en a pour tous. Alors, pourquoi me priver, 
pourquoi me limiter ? Pas de quinzaine commerciale, pas d’articles limités. Ce 
n’est que choix et abondance à profusion pour tout le monde. Et, quand vous 
reviendrez dans d’autres vies sur terre, il y aura toujours le troc des inventions 
dans l’Esprit infini avec les anciens articles que vous connaissez, plus des 
nouveautés dont vous serez certainement fiers d’en être les créateurs dans de 
précédentes incarnations. 


